



LA POLICÍA BOLIVIANA VERIFICÓ LA PORTACIÓN DE ARMAS DE FUEGO: UN FUSIL, UNA PISTOLA Y UN REVÓLVER, LAS QUE FUERON INCAUTADAS; EN TANTO, QUEDÓ EL VEHÍCULO DE CARABINEROS EN EL LUGAR DONDE SE PRODUJO LA DETENCIÓN. LOS DOS UNIFORMADOS PERMANECEN EN CELDAS DE UN PUESTO POLICIAL DE UYUNI.

## Dos carabineros chilenos cruzaron línea fronteriza

- Los uniformados de Chile habrían traspasado la frontera siguiendo un vehículo, donde fueron interceptados por personal de la Policía boliviana. Se les incautaron las armas y están detenidos en Uyuni.
- Asambleístas de oposición y oficialismo sostienen que el conflicto debe resolverse por vía diplomática. En caso de proceso penal debe basarse en investigaciones.

Dos carabineros chilenos, el suboficial Jaime Rubén Díaz Pezo y el cabo segundo Nicolás Antonio Morales Manríquez, fueron detenidos ayer en territorio boliviano, a 7 kilómetros de la línea fronteriza entre ambos países, quienes habrían emprendido la persecución de un vehículo sin número de matrícula y que circulaba en dirección a Bolivia.

Según reportes, los dos miembros de la Policía Militarizada de Chile fueron sorprendidos infraganti en territorio boliviano por una patrulla de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (FELCC) de la Policía Nacional, cuando intentaban darse a la fuga. Posteriormente, fueron conducidos hasta la ciudad intermedia de Uyuni (Potosí), situada a cinco horas de viaje por tierra, desde la frontera con el vecino país.

Al respecto, el Gobierno boliviano garantizó el respeto a sus derechos humanos y un buen trato, en cumplimiento de las normas internacionales. Luego de conocerse la detención de los dos uniformados, el Gobierno de Chile anunció que realizará gestiones para que sean devueltos a su país.

Por otro lado, los asambleístas de oposición y oficialismo del país expresaron que el conflicto debe resolverse por la vía diplomática.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Crece protesta por alza de tarifas de electricidad

Los departamentos de Oruro, Tarija, Cochabamba, campesinos de Chuquisaca y la Central Obrera Boliviana (COB) anuncian medidas de protesta contra el incremento de tarifas de electricidad en 3% en el país.

La Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo

de Chuquisaca (Cainco) expresó su respaldo moral a las acciones que adopten las instituciones y organizaciones sociales contra el alza tarifaria, pero este sector no podrá paralizar sus actividades.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo



## Aspirantes revelan irregularidades

LOS POSTULANTES AL TRIBUNAL AGROAMBIENTAL Y AL CONSEJO DE LA MAGISTRATURA, A LA CONCLUSIÓN DE LA FASE DE ENTREVISTA, OBSERVARON EL TIEMPO INSUFICIENTE PARA DESARROLLAR LA PROPUESTA; ADEMÁS, MANIFESTARON QUE LOS ASAMBLEÍSTAS NO TIENEN CAPACIDAD DE EVALUARLOS Y OTROS NO PUDIERON PRESENTAR SUS PROPUESTAS.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Disturbios empañan reunión de G-20 en Hamburgo



IMAGEN DE LOS DISTURBIOS EN HAMBURGO, SEDE DE LA CUMBRE G - 20

Los disturbios empañaron ayer, por segundo día consecutivo, la cumbre del G20 en Hamburgo, una cita que el anfitrión alemán y la ciudad que la acoge deseaban fuera impecable.

Coches ardiendo, 159 policías heridos, jóvenes encapuchados enfrentándose a vehículos antidisturbios, lanzamiento de bombas molotov y agentes tratando de dispersar a los alborotadores eran las imágenes del día, en contraste con el encuentro cara a cara del presidente estadounidense Donald Trump y el ruso Vladimir Putin.

A lo largo de la jornada se había informado de que Melania Trump estaba retenida en la residencia donde se aloja, por razones de seguridad, y de que había habido lanzamiento de objetos contra la Policía que custodia el hotel, donde se hospeda el líder del Kremlin.

Las manifestaciones violentas contra la cumbre son "inaceptables", cuestionó la canciller de Alemania, Angela Merkel, en una comparecencia al término de las reuniones plenarias y lamentó las agresiones sufridas por agentes policiales.

## Intempestivos cortes de agua en la zona Sur

Vecinos de la zona Sur denunciaron en los últimos días recurrentes e intempestivos cortes en el suministro de agua potable, ocasionando molestias y perjuicio en el normal desarrollo de actividades domésticas y comerciales.

Según la denuncia, Achumani y los barrios adyacentes son afectados por la suspensión del suministro sin previo aviso ni posterior explicación. A diferencia de ser atendidos de manera adecuada por el personal de la Empresa Pública Social de Agua y Saneamiento (Epsas), éstos se limitarían a derivar las llamadas a distintas reparticiones técnicas sin que ninguna explique la situación.

La denuncia también expresa molestia por la falta de medidas de contingencia ante los eventuales cortes del suministro que, a decir de los vecinos, la empresa responsable debe enviar carros cisternas para suplir tales deficiencias y sigue el racionamiento.

Recientemente el interventor de Epsas, Humberto Marcel Claire, reiteró que el suministro de agua está garantizado al menos durante doce horas diarias en la zona sur y ladera este, afectadas por la crisis del agua. No obstante, los cortes sin previo aviso persisten.

## Primer Tratado de ONU prohíbe armas nucleares

Con el voto favorable de 122 estados miembros, uno en contra y una abstención, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) aprobó el primer tratado vinculante que prohíbe el desarrollo, las pruebas, producción, adquisición y posesión de arsenal o explosivos nucleares.

Según la embajadora de Costa Rica ante la ONU, Elayne Whyte Gómez, presidenta de la conferencia encargada de redactar el tratado, cuyas nego-

ciaciones comenzaron en marzo, el texto se abrirá a la firma de los países miembros el 20 de septiembre en Nueva York y entrará en vigor 90 días después de que 50 estados procedan a ratificarlo.

Sin embargo, este esfuerzo no cuenta con el apoyo de varios países clave, en particular los nueve que poseen arsenales nucleares: EEUU, Rusia, Reino Unido, Francia, China, Corea del Norte, India, Pakistán e Israel, aunque no lo reconociera.

Se elevaron en 2,9% hasta mayo

## Bolivia recibe remesas de España, EEUU y Argentina

Las remesas familiares captadas del exterior, los primeros cinco meses de este año, llegaron a 493,9 millones de dólares, siendo más que el pasado año que en el mismo período alcanzó a 479,9 millones de dólares, informó el Banco Central de Bolivia (BCB).

Además, sostiene que los países de origen de donde provinieron las remesas son:

España 30,1%, Estados Unidos 17,6%, Argentina 14,8%, Brasil 12,2% y Chile 10%. La entidad también hace notar el incremento significativo del flujo proveniente de Argentina y Brasil.

Las remesas llegaron principalmente a los departamentos de Santa Cruz 40,4%, Cochabamba 31,8% y La Paz 14,3%.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Por daños a joven y niña

## Destituyen y procesan a jueces y fiscal por atentar derechos

El Consejo de la Magistratura y la Fiscalía General, informó que cuatro jueces y un fiscal, fueron destituidos y procesados por atentar contra los derechos de un joven que fue condenado injustamente y una niña que fue confrontada con su agresor.

El "agradecimiento de servicios" para los cuatro jueces hizo oficial ayer, mediante acuerdo 118/2007 del pleno del Consejo de la Magistratura,

para Mery Yanet Mojica, Alberto Luis Paz, Yovanna Gómez y Rubén Ribera, todos de Santa Cruz.

En el caso del Fiscal, el Ministerio Público abrió un proceso penal contra Marcelo Delgado, porque acusó a una persona inocente como autor de un hecho de feminicidio en Santa Cruz.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo